

EDITORIAL

El año 2022 comenzamos la publicación de la Revista Con-Secuencias, la cual es trimestral y hasta la fecha ha salido puntualmente, hoy les hacemos entrega del Número 3, correspondiente a los meses de septiembre-diciembre. En la revista pretendemos dar a conocer análisis de coyuntura salvadoreña, la Revista Con-Secuencias es una publicación del Foro de Reflexión sobre la Realidad Salvadoreña -FORES- y pretende dar aportes académicos a través de análisis, interpretación e investigación, sobre los principales problemas del país, con colaboraciones de los miembros de FORES y de otros académicos acerca de temas económicos, políticos, sociológicos, históricos y culturales.

Los análisis sobre la realidad de salvadoreña realizados por extranjeros por lo general son imprecisos en algunos casos, posiblemente obedece entre otros, a que no están inmersos en la realidad salvadoreña o las fuentes que consultan son de dudosa procedencia, sus escritos difieren de lo que está sucediendo en El Salvador. Además, debemos de tomar en cuenta, que los principales cambios, reformas y transformaciones realizadas en lo económico, social y político en El Salvador, se salen de los parámetros ontológicos, epistemológicos y teóricos de la praxis sociopolítica económica de América Latina.

En El Salvador se está llevando a cabo una revolución pacífica en temas como salud pública, seguridad, educación, turismo, energía y en lo económico, es decir, que no ha habido necesidad de que haya un muerto o un herido, manifestaciones multitudinarias, huelgas, paro de transporte, etcétera. Por lo general, en países de América Latina para que haya cambios a favor de la ciudadanía, la sociedad civil necesita expresarse a veces de forma violenta.

Hasta hace cuatro años, especialistas de América latina e internacionales funcionarios de organismos especializados de la Organización de Estados Americanos -OEA-. y de la Organización de Naciones Unidas -ONU-. elaboraban reportes o informes de diagnósticos y proponían soluciones para resolver algunos problemas seculares de El Salvador, sin embargo, estos escritos que costaban miles o millones de dólares, por lo general fueron en vano, es decir, inservibles; por una parte, porque los gobiernos anteriores no le daban importancia, por la otra, eran recomendaciones o recetas, que no estaban acorde a la realidad particular del país y no atacaban de raíz los principales problemas estructurales e históricos de la nación salvadoreña.

El FORES les agradece a los académicos, intelectuales, investigadores, estudiantes, funcionarios y empleados de instituciones públicas y privadas, asimismo, a organismos internacionales y al público en general la acogida de la Revista Con-Secuencias.